

Millones de coches alineados en el tráfico, contaminación masiva de las industrias, derrames de cemento que cubre el verde para edificar nuevas carreteras, ferrocarriles, centros comerciales, cárceles, escuelas, centros tecnológicos; desechos tóxicos y radioactivos versados en los ríos y en el subsuelo, animales modificados genéticamente como depósitos de órganos o como modelos para los experimentos científicos, otros billones más encerrados y matados cada año para nuestros consumos más fútiles; expropiación de las tierras de los pueblos nativos en África, Asia y Sudamérica por mano de los gobiernos y de las multinacionales occidentales, guerras para acaparrarse los últimos recursos energéticos, nuevas armas químicas y tecnológicas testadas en las poblaciones por parte de las potencias imperialistas, aditivos químicos y cancerígenos en los alimentos que comemos, plantas modificadas genéticamente y bombardeadas con pesticidas para producir más, bosques nativos deforestados para crear espacios para monoculturas intensivas y minas de oro...

¿ES PROGRESO O DEVASTACIÓN?

Años de nuestras vidas pasados en escuelas, oficinas, fábricas no muy diferentes de una prisión, o en frente a pantallas de móviles, ordenadores y tv, atrapados en una vida siempre igual, hecha de trabajo, familia y diversión programada, nos transformamos en máquinas que producen y consumen, volviéndonos cómplices de un sistema que mata y devasta en todo el mundo, en cambio de miserables comodidades tecnológicas que no nos hacen felices en absoluto.

¿ES LIBERTAD O ALIENACIÓN?

Siempre juntxs a quien "todavía tiene orejas para cosas inauditas", a quien se mantiene rebelde y hostil al poder de la civilización, a quien decide de actuar por una vida libre y salvaje.

SOLIDARIDAD CON GIANLUCA Y ADRIANO

anarquistas en cárcel acusados de sabotajes y ataques incendiarios contra bancos, multinacionales de la energía (ENI, ENEL) y empresas que explotan animales y la tierra

